

Bauernbund Brandenburg zur Forderung nach Dürrehilfe: peinlich und verfrüht

Als “peinlich und auf jeden Fall verfrüht” hat der Bauernbund Brandenburg die Forderung des Landesbauernverbandes bezeichnet, angesichts der anhaltenden Frühjahrstrockenheit ein neues Dürrehilfe-Programm aufzulegen. “Demnächst werden uns wohl schon im Januar Dürreschäden vorhergesagt”, spottete Bauernbund-Geschäftsführer Reinhard Jung. Der Bauernbund Brandenburg, der die bäuerlichen Familienbetriebe im Lande vertritt, hatte bereits das letzte Dürrehilfe-Programm der Landesregierung als Wettbewerbsverzerrung kritisiert. Jung: “Grundsätzlich sind wir sehr vorsichtig mit solchen Forderungen. Wenn aber Hilfen nötig werden sollten, dann müssen diese allen Betroffenen zugute kommen und nicht wieder nur einzelnen Betrieben wie 2006.”

*Bauernbund Brandenburg
Geschäftsführer Reinhard Jung
Dorfstraße 20, 19336 Lennowitz
Telefon (038791) 80200
Telefax (038791) 80201
jung@bauernbund-brandenburg.de
<http://www.bauernbund-brandenburg.de>*